



あさお インフォメーション Information

保護者・地域の皆様へ
神奈川県立麻生支援学校
令和7年9月5日発行
担当：濱口 中嶋

～2学期が始まります～

今年も暑い夏休みでしたが、学校では、空調修理やウッドデッキの修繕、校内共有部分のワックスがけなどなど、開校20年を迎える麻生校舎のメンテナンスを夏休み中に行うことができました。皆さんは、夏休みをどのように過ごしたのでしょうか。さて、2学期は☆柿祭（テーマ：えがおかがやく！☆柿祭）をはじめ、たくさんの行事がありますが、その中で10月31日（金）に予定されている「開校20周年記念イベント」に向けての校内装飾や作品展示の準備などを児童・生徒と共にコツコツと進めています。今後のお知らせなどを楽しみにしていてください！

（校長 鈴木）

～B高模擬投票～

7月12日に会議室で、実際の参院選立候補者へ投票の練習を行う、「模擬投票」が行われました。事前学習では、選挙の仕組みや情報の集め方、投票方法を学んだあと、メモを持ち込むことができるほか、指さしや声などで投票先を示し、代わりに書いてもらえる「代理投票」についても学びました。当日は、実際の投票用紙と同じ素材でできた模擬投票用の投票用紙に候補者名を記入し、麻生区選挙委員会、で実際に使用している投票箱に投じました。

（B高 古澤）



～部活動報告～

夏休み中に特体連バスケットボール夏季大会が行われ、男子3部、女子1部大会に出場しました。女子は1年全員がシュートを決めるデビュー戦になり、男子は今までにないスピード、シュートの精度を発揮することができました。試合には負けましたが、夏の練習の成果はすべて出し切った試合になりました。今後のバスケ部の活躍に御期待ください！

（余暇支援部活同窓会 栗田）

～ICT研修報告～

今年度も夏季休業中に職員向けのICT研修を5回実施しました。昨年度途中に導入された電子黒板、最近注目されている生成AIなどをテーマとして行いました。8月25日（月）には、全職員を対象に情報セキュリティ研修を行い、学校における著作権の取り扱いについて学びました。夏季休業中の研修で学んだことを2学期からの指導に生かしていきたいと思います。

（広報情報係 松村）

